#### En Montornés

# MONTORNES 3 SAN FAUSTO 3

Con tarde muy buena y poca entrada, fueron dos notas destacadas para el gusto o interés según era de cada cual. En cuanto al partido, a parte los quince minutos iniciales, el resto fué casi de total aburri-miento, el San Fausto quizás con menos juego, tuvo más suerte que los azulgrana, fué un partido que pudo tanto la valentía y tesón de los visitantes, como el pase y la filigrana de los locales, fueron dos tácticas diferentes que dieron el mismo resultado en el marcador, aunque como queda dicho al empezar, los quince primeros minutos fué una descarga seguida de tiros a puerta de los cuales uno sólo entró en la puerta defendida (por cierto muy bien) por Cuní, y al minuto justo de empezar el encuentro, pero la defensa cerrada que impuso el San Fausto, la labor de su meta y la desgracia, o poca dirección de nuestros artilleros quedó el partido en un empate, siendo así que el Montornés con doce puntos todavía no ha ganado un solo partido en su propia cancha. El San Fausto es un equipo, que a modesta manera de ver, que no practica mucho el futbol, pero sí que van mucho a la pelota, con mucho entusiasmo y tesón, siendo así de tal manera que también da sus frutos.

En cuanto a los nuestros, Reñé paró algunos tiros difíciles, pero en cuanto los goles de los tres, uno, el altimo, parece podía muy bien pararlo, la defensa fué la línea más directamente responsable del empate, es lenta y lastrosa, la media estuvo bien en cuanto al ataque, pero a la defensiva, no cuajaba y la delantera fué de lo mejorcito, sólo les falta poner el alza a menos grados para lograr los impactos más certeros.

El árbitro señor Martínez dirigió el encuentro, no dando ningún concierto, a sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Montornés. — 'Reñé, Fernández,

Montornés. — Rene, Fernandez, Pericás, González, Ribó, Monjorn, Pascual, Llatjer, Martínez, Vilaseca y Arenas.

Šan Fausto. — Cuni, A. Ros, Canal, Ros B., Redó, Roig, Coll, Ros S., Milá, Soldevila y Agust.

\*\*Corresponsal.\*\*

### En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 3 CASTELLTERSOL 1

No son los jugadores solamente los que en la noche antes del partido tienen sus preocupaciones que impiden el desarrollo normal del sueño, pues participan también de ellos los dirigentes del Club, y sobre todo cuando se trata de un partido de mucho compromiso.

Pero no ocurrió así, recibimos a nuestros vecinos con cariño tal, co mo esto: dos pueblos saben tener el

uno para el otro, y creemos que ellos, aún con la derrota, salieron contentos de nuestro pueblo que es lo que deseamos de corazón.

Empezó el partido con jugadas de peligro por ambas puertas y dando sensación de que acabaría la primera parte con empate; los porteros de ambos lados seguros bajo los postes, pasaban los minutos sin marcar, cuando faltando breves minutos para terminar esta primera parte, Marín de una gran jugada marca el tanto que es el 1 a 0 a favor de los locales.

Empieza la segunda parte con las mismas características de la primera, siendo el juego por ambos bandos soso, sin llegar a emocionar como otros partidos, pero siendo siempre los locales los que dominan, se marcaron dos tantos más obra de Marín y Soler.

El Castelltersol marcó su único gol cuando faltaban pocos minutos para terminar.

Por el bando local cabe destacar la gran labor de Soler, Marín, López, Serrats, y en la segunda parte Eabregat jugó como él sabe hacerlo, sirviendo bien los balones; el portero Soler estuvo muy bien bajo los postes.

El señor Prió arbitró perfectamente, no dejándose llevar por estas indicaciones, y que podríamos llenar más cuartillas sobre su actuación pero con estas breves líneas quiero expresar que su labor fué aplaudida por todos, prueba la dió al terminar en la plaza público, que las felicitaciones las recibió de los dos bandos.

¿Qué hubiese costado de buen principio actuar árbitros de esta categoría?

Felicitamos al señor Prió y que estas actuaciones se repitan a menudo.

Corresponsal.

### En Cardedeu

# CARDEDEU 1 SAN FAUSTO 0

En lo que se refiere a nuestro equipo, aunque se recurra a los atenuantes de los continuos cambios que se operan en sus líneas, aceptando que se llegó a dominar abrumadoramente y que se jugó con desgracia, no les salva en modo alguno para perdonarle esta pobrísima actuación que de no contender con un oponente que también tuvo muchísimo que desear, nos podía costar un serio disgusto, en fin, que tal como andamos en la clasificación nuestros jugadores deberían de comprender que tales fatalidades desmerecen mucho de la confianza que la afición local tiene depositada en

A las órdenes del señor Martínez, que estuvo a la altura del partido, los equipos se alinearon como sigue:

Cardedeu. - Fatjó, Fedó, Terra-

das, Vilanova, Garriga, Soler, Aceña, Cot, Grabalós, Biel y Carbonell.

San Fausto. — Cuní, Ros II, Canals, Ros I, González, Soldevila, Coll, Rovira, Milá, Español y Agustí.

#### NOTICIARIO LOCAL

Ya que a su debido tiempo, y por causas ajenas a nuestra voluntad, no se llegó a publicar tan importantes acontecimientos para la vida deportiva de Cardedeu y nos referimos a la solemne bendición e inauguración del nuevo terreno de juego, que tuvo lugar el día 27 de mayo próximo pasado. Aprovechamos la presente ocasión y por mediación de este humilde escrito y con la indudable certeza de expresar el sentir unánime de todos los cardedeuenses, para, una vez más, resaltar y ensalzar, muy justamen-te la gran labor realizada por nuestro dignísimo Ayuntamiento por dotar a nuestra villa de tan esplendoroso marco para el deporte.

A la par, dedicamos nuestra más ferviente admiración y reconocimiento al conocido industrial señor Jaime Muñoz, que con su labor material llevó a cabo tan importantes obras como suponen los trabajos de alzamiento del magnífico campo de futbol y construcción de la pista que figura alrededor de éste. Sólo el pundonor y la probada experiencia en esta clase de trabajos, con que cuenta tan abnegado cardedeuense, ha sido posible la realización de tan importantísimas reformas que con las restantes a efectuar, según plano felizmente logrado por nuestro amigo Ramón Comas, situarán al Campo Municipal de Deportes de nuestra localidad entre los mejores existentes, no sólo de nuestra categoría, sino de superiores también.

NATALICIO.—El hogar de nuestro particular amigo y destacado miembro de la Directiva del C. F. Cardedeu, Luis Segarra Planas y de su distinguida esposa María del Remedio Pascual Boñuel, ha sido bendecido con el advenimiento de un hermoso niño, primer varón de dicho matrimonio, que con tal motivo recibe incontables felicitaciones, a las cuales añadimos muy sinceramente la nuestra. Al recién nacido y en la Parroquia de Santa María se le ha impuesto el nombre de José

TENIS DE MESA. — En partido amistoso y en las mesas del café Jané, contendieron los equipos C. Recreativo T. M. de Mollet y el conjunto local, que de manera contundente venció a los visitantes por el claro tanteo de 5 a 0 victorias. Se arrojaron los siguientes resultados: Vila-Sardá 21-17, 21-14; Illa-Martínez 23-21, 21-41; Fort-Solé 21-19, 19-21, 21-17; Vila-Solé 25-23, 11-21, 21-14; Illa-Sardá 21-15, 21-16.

C. J.